
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Martha β Φnke
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

18.10.2022, 16.02 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jurek Völp, Daniel Petrasch, Martha β
Φnke, LCFA

Weitere Anwesende: Günther H., Esther Constanze W., beide bis 17.42
Uhr, Hendrik M. ab 17.10

Nächste Sitzung: 27.10.2022 um 18.00 Uhr, im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Akademische Jahresfeier

TOP 6 Wissenschaftsjahr

TOP 7 ZidsHH

TOP 8 VV

TOP 9 FSVK-Solidaritätsbekundung

TOP 10 Termin der Sitzungen bis zur VV

TOP 11 Stellungnahme »Pitch Your Science«

TOP 12 Änderungen am FS-Raum

TOP 13 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 16.17 Uhr, die Sitzung wurde mit vier Ratsmitgliedern als Beschlussfähig
erkannt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Für die Sitzungsleitung kandidieren Jurek und Martha, Stimmungsbild: 2Stimmen
für Martha, Jurek zieht seine Kandidatur zurück. Damit ist Martha Sitzungsleitung.
L.C.F.A. wird als Protokollant bestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Es werden verschiedenste allgemein als Sinnlos ansehbare Anmerkungen zum TOP
Verschiedenes - Patricks Poster-Kalender gemacht, die allesamt nicht notwendiger-
weise (heißt nicht) durchgeführt werden sollen.
Es gibt keine weiteren Gegenstimmen bis auf Jurek - der sich aus reiner Boshaftig-
keit enthält- die die Annahme der vorangegangenen Protokolle verhindern. Damit
sind sie allesamt angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde festgelegt, festgestellt und angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Jemand hat uns einen Hinweis auf einen Hochschulwettbewerb geschickt. Wir wer-
den damit umgehen, wie wir es immer tun.
Günther könnte ein tolles Schreiben auf dem steht »Günther hat ganz toll mitgear-
beitet« gebrauchen und bittet den Rat darum, das mal zu begucken.

TOP 3 Post
Hendrik bringt einen halbseitigen Vortrag, weshalb er erst jetzt da ist und nun erst
die Post vorstellen darf.
Es kam ein Brief der ZidsHH (auch, aber nur unter unwissenden ZisHH), der zur
Anmeldung und zum Kommen zur ZaPF in Hamburg einlädt. Der mitgesendete Auf-
kleber wird aufgrund sehr stümperhafter Ausschneide„Künste “kritisiert, die weitere
Besprechung folgt unter dem TOP ZidsHH.
Weitere Post kam nicht.
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TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK AK ÖA Martha berichtet. Es stellte sich heraus, dass die Website der FS
nicht auf der neuen Fakultätsseite verlinkt ist, dies dürfte gern geändert werden.
Das BMBF-Wissenschaftsjahr wird von der Fakultät mit ausgetragen, in der Woche
vom 26.06. bis 14.07 wird die Woche des Universums stattfinden [sic!], vermutlich
vom 01. bis 09.07 [sic!]. Es wird eventuell ein Workshop »Science Slam« angeboten,
allerdings nur für bis zu 12 Menschen. Weiter wurde diskutiert SMP (Saturday Mor-
ning Physics). Wir werden bei den in der Zukunft wieder geplanten Events, deren
Termine zur Zeit noch nicht bekannt sind, gebeten, wieder für die Verpflegung zu
sorgen, des weiteren denken wir über Preise für Schüler nach, die am SMP-Quiz
teilnehmen.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK ESE Die Erstiwoche war sehr erfolgreich, aber der Montag war so vollgestopft
dass alle PTBS hatten und am Freitag nichts mehr war. An der zukünftigen Erstiral-
lye könnte eine Station »Mensaessen« eingeplant werden.
AK Rasensprenger Am Sonntag um 13 Uhr startet von der Unibrücke aus eine
Fachschaftswanderung. Es gibt bereits einige Interessenten, Bier muss selbst mitge-
bracht werden.

TOP 5 Akademische Jahresfeier
Da morgen (Mittwoch) die Getränke kommen wären Kühlschränke ab dann notwen-
dig. Es ist zudem wünschenswert einen sichtbaren Zettel o.Ä. anzubringen, um die
Studierenden auf die anstehenden Störungen / Schließungen hinzuweisen.
Zudem sollen Kühlschränke bereit gestellt werden. Dozent/In des Jahres Es
ist ein/eine Dozent*in des Jahres 2021 festzusetzen. Es scheint sich einstmals auf

geeinigt worden zu sein.

TOP 6 Wissenschaftsjahr
Das Gremium Öffentlichkeitsarbeit wünscht unsere Ideen zur Beteiligung am Wis-
senschaftsjahr, wir sind eingeladen Ideen zu kreieren und weiterzugeben. Es geht
dabei mehr um Outreach als um Wissenschaft. Wir sollten Kinder aus unseren Ideen
rausstreichen, dafür sind wir nicht zuständig. Im Allgemeinen sollte ein Arbeitsauf-
trag an den folgenden Rat gestellt werden, dass der sich darum kümmert. Jurek ist
generell schuld und Martha war dafür.
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TOP 7 ZidsHH
Dringlichkeitsvermerk! Ein Brief kam, daher müssten nun langsam mal die In-
teressenten zur ZaPF und zum Helfen eroiert werden. Da kaum Menschen da sind
die mitkommen wollen.
Interessierte Menschen wären zum Zeitpunkt:

• Günther, als Helfikon, er könnte auch ein Zelt beibringen.

• LCFA, ggf. als Helfikon, schläft vermutlich im Bus.

• Martha, theoretisch interessiert an der ZaPF-Arbeit.

• Jurek, theoretisches Interesse.

Aufgrund der Kürze der Liste hier nun ein Aufruf an alle Menschen, die Interesse
an der ZaPF haben, sich anzumelden unter https://anmeldung.zapf.in und dar-
aufhin bei LCFA (@LennArt_CFA bei Telegram, oder lennart.ahrens@rub.de) zu
melden.

TOP 8 VV
Es soll eine VV geben!!! Friedrich will kandidieren sagt Jurek, aber das reicht nicht,
um ihn zur offiziellen Kandidatenliste erscheinen zu lassen. Daher möge er sich
nocheinmal schriftlich oder persönlich auf Sitzung melden.
Günther bot sich an die Wahl zu leiten, es ist allerdings, für den Fall, dass Günther
ausfällt, drüber nachzudenken, eine Backupbesetzung zu finden.
Als Termin wurde der 16.11.2022 vorgeschlagen, dies wäre nach der Erstifahrt.

TOP 9 FSVK-Solidaritätsbekundung
Auszug aus dem letzten Protokoll: »Der FSVK liegt eine Solidaritätsbekundung mit
den Studierenden an iranischen Universitäten vor, deren Unterzeichnung durch die
FSVK in den FSen diskutiert werden soll.
In der bestehenden Sitzung besteht kein Konsens, ob die vorliegende Fassung so
tragbar ist; der Brief wird allgemein als gut betrachtet, jedoch sind einige formale
Wehrmutstropfen vorhanden, die die Unterstützung schmählern. Die abschließende
Diskussion sei auf die nächste Sitzung verschoben, in der Hoffnung dass diese be-
schlussfähig sei.«
Zitat/Anmerkung: Es gibt viele Max’.
Im Grunde genommen sind wir dafür, diesen Antrag zu unterstützen, trotz dessen
wir Teile der Formulierung für suboptimal erachten.
Abstimmung: mit einer Enthaltung angenommen.
Hendrik kümmert sich darum, unser Votum zu vertreten, wie es typischerweise der
Fall ist.
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TOP 10 Termin der Sitzungen bis zur VV
Jurek stellt die Ergebnisse der Terminumfrage vor, die besten Termine wären:

• 1. Mittwoch, 15-16, 16-17 und 17-18 Uhr mit jeweils 7 Stimmen

• 2. Donnerstag, 10-11 und 18-19 Uhr mit jeweils 7 Stimmen

Es votierten jeweils nur 7 von 12 Abstimmenden für die entsprechenden Termine.
Aufgrund verschiedener anderer Termine in der Fakultät wird in der nächsten Woche
einmalig der Donnerstags-Abends-Termin, also um 18.00 ausprobiert.
Der generelle Termin wird auf Mittwochs 16.00 festgelegt.
Abstimmung: 2 dafür, 1 dagegen, 1 Ethaltung.

TOP 11 Stellungnahme »Pitch Your Science«
Jurek Berichtet.
Es wird abgestimmt, ob wir Jureks Stellungnahme zur Veranstaltung »Pitch Your
Science« von Sophie Aerdker unterstützen wollen.
Ab-hicks1-stimmung: Einstimmig angenommen.

TOP 12 Änderungen am FS-Raum
Es werden vorerst keine Änderungen vorgenommen, es bestehen allerdings Ideen,
den Raum makroskopisch umzugestalten.

TOP 13 Verschiedenes
Anmerkung: LCFA hat Schluckauf.
Patricks Poster-Kalender: Patricks Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Aufgrund einer Bitte wurde hier eine Instanz
des schriftlichen Ausrufs fortgelassen.

1Siehe unter TOP 13 Verschiedenes
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Internetausfall: Während der Sitzung kam es zu Stockungen bzw. Ausfällen in
der Internetversorgung, was den Fortgang der Sitzung nicht notwendigerweise in
angenehmer Weise beeinflusste.

Ende: 18.30 Uhr

Bochum, den 18.10.2022

Protokollführung
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